

**ROUBAIX**  
Grande Rue  
31<sup>e</sup> et  
31<sup>e</sup>  
**FABRIQUE**  
DE  
**MEUBLES**  
**L'AMÉUBLEMENT GÉNÉRAL**

# Journal de Roubaix

DIRECTRICE: MADAME VEUVE ALFRED REBOUX

**ABONNEMENTS**  
Nord et limitrophe..... 3 mois, 17.00; 6 mois, 32.00; 1 an, 60.00  
France et Belgique..... 3 mois, 18.00; 6 mois, 34.00; 1 an, 64.00  
Union postale..... 3 mois, 20.00; 6 mois, 40.00; 1 an, 72.00

**REDACTION - ANNONCES**  
**ABONNEMENTS**  
ROUBAIX..... 71, Grande-Rue. Tél. 24 et 1906. Inter. 6.  
TOURCOING..... 33, rue Carnot. Téléph. 37.  
LILLE..... 3, rue Faucherie. Tél. 57.07.

Chèques postaux  
87 Lille.

**PALAIS**  
DE LA  
**NOUVEAUTÉ**  
Le meilleur marché de tous  
30, Rue Pierre-Motte, 30  
(face aux Halles de Roubaix)  
**Exposition Générale**  
DES  
dernières Toilettes  
Printanières

## BILLET PARISIEN

### LA LIVRE A 138 FRANCS

(D'UN RÉDACTEUR SPÉCIAL)

Paris, 20 mars. — La Livre a atteint aujourd'hui le cours record de 138 francs. C'est là un chiffre dont on sent toute la signification si l'on songe au niveau qu'atteindront les prix des denrées pour lui correspondre. Car s'il est un fait économique qui n'est plus, hélas, à démontrer, c'est le rapport existant entre la hausse des changes et l'ascension du coût de la vie. Celle-ci suit celle-là avec un retard plus ou moins long, mais elle la suit, et c'est bien ce que la situation actuelle a d'inquiétant, si l'on l'envisage sous son double aspect, économique et social.

Une note du Ministère des Finances publiée aujourd'hui, attribue cette nouvelle leçon des changes aux besoins de la place du Havre, obligée de se couvrir au dehors d'importants stocks de café et de coton. Nous ne méconnaissons pas l'influence que les achats de devises de la place du Havre peuvent avoir sur la tenue des changes, mais il y a une cause principale de la hausse qui s'est produite aujourd'hui sur le franc, c'est reculer le problème et non le résoudre.

La vérité, c'est que ceux qui ont besoin de devises appréciables, s'en procurent sans plus attendre, parce qu'ils redoutent de ne pas payer demain à un prix plus élevé encore. Que leur calcul soit juste, c'est une autre question. Mais le fait est là, et c'est avec les faits qu'il faut bien, coûte que coûte, que nous nous accommodons.

Il y a actuellement une situation politique confuse qui sème dans ce pays — pourtant si plein de ressources matérielles et morales — le découragement.

C'est cette dévalorisation que le cours des changes enregistre avec l'exactitude d'un thermomètre indiquant la température d'un malade.

Quand on a tant de raisons de croire dans le salut économique d'un pays, quand on voit à travers notre histoire de si magnifiques exemples de redressement moral, on se convainc aisément qu'il suffirait d'un léger changement de direction pour réveiller la confiance du pays, mais encore, faut-il tenter ce changement. Et la Chambre de 11 mai le permettra-t-elle? C'est à cette interrogation qu'il nous faut répondre.

**LES CHANGES**

	VENDREDI	SAMEDI
LIVRE .....	136.63	137.85
DOLLAR .....	28.09	28.33
BELGIQUE ...	112.75	114.00

### Une réunion du Comité d'action des Régions dévastées

Paris, 20 mars. — Le Comité d'action des régions dévastées, sur la proposition de M. Doucard, secrétaire général, et après les interventions de MM. Marcel Laurent, Thiennaut (Somme); Darcher (Oise), et Roche (Nord), a décidé dans sa séance de ce jour, de faire appel aux philanthropes, aux collectivités de bienfaisance, aux départements et aux communes de France afin que soit constituée sous le contrôle de l'Etat, une caisse de prêts et de secours pour les petits sinistrés dans la détresse.

Le Comité a adopté ensuite le principe de la fondation d'une maison de retraite pour les sinistrés âgés et sans ressources puis la création d'un centre d'éducation pour les enfants victimes de la guerre.

L'assemblée a demandé en outre :

1<sup>o</sup> La réalisation par le ministre des Finances de la promesse faite par l'un de ses prédécesseurs, M. Loucheur, le 9 décembre, à savoir que, un crédit de 2 milliards en espèces sera mis pour 1926 à la disposition des régions libérées;

2<sup>o</sup> L'attribution au ministère des régions libérées de la somme de 100 millions, destinée à couvrir le contingent de prestations en nature réservés jusqu'à aujourd'hui au ministère des Travaux publics qui, cependant n'en trouve pas l'utilisation;

3<sup>o</sup> L'attribution, à partir de la prochaine année Dawes, de toutes les prestations allemandes en nature aux régions libérées, sous réserve seulement des besoins de l'économie nationale.

### LE CABINET CHINOIS DEMISSIONNE

Pékin, 20 mars. — A la suite de la réception d'un télégramme de Feng Yuh Siang, liant le premier ministre de n'avoir pu maintenir l'ordre sans pertes de vies d'étudiants, la démission du cabinet a été remise au chef de l'Etat.

# DERNIERE HEURE

### LES RIFFAINS ATTAQUENT et occupent un village

Tanger, 20 mars. — On apprend de source indigène que les tribus soumisses du Djebel Habib, défendues par les caïds Al Chouab et Zellal ont été obligés de se retirer devant les attaques des Riffains qui ont occupé le village de Monzel.

D'autre part, Abd-el-Krim aurait informé les caïds d'épargner les avions rouges qui survolent le Rif.

On ignore la nationalité de ces avions.

### La cinquante-septième session de la Société des Agriculteurs de France a pris fin

Paris, 20 mars. — La 57<sup>e</sup> session de la Société des Agriculteurs de France s'est terminée est présidée par une séance plénière présidée par M. de Vogüé.

Des discours ont été prononcés par MM. de Nicolay, vice-président, qui a fait une communication sur les différents services de la société; par M. Béguinier, professeur à l'Ecole nationale d'Agriculture de Grignon, et enfin par M. de Vogüé qui, après les remerciements aux délégués présents, a prononcé la clôture de la session.

### UNE FAUSSE ALERTE

Paris, 20 mars. — « La Liberté » dit que M. Malvy entendu par le groupe radical socialiste, il y a trois jours, déclara que sa présence au ministère de l'Intérieur s'imposait en raison des menées fascistes.

Suivant « La Liberté », il fut décidé que de nombreuses perquisitions seraient opérées, aujourd'hui, aux premières heures de la matinée; 82 mandats furent préparés et confiés à des commissaires de la police judiciaire, des commissaires de divers quartiers de Paris et de la banlieue.

La police judiciaire fut en effet alertée. Mais un coup de téléphone vint libérer les troupes. L'opération était-elle remise ou ajournée? Les avis sont partagés.

L'opinion la plus répandue est que M. Etard aurait au dernier moment, compris qu'il allait se couvrir de ridicule, en se lançant dans un nouveau complot et des panoplies et que son intervention personnelle aurait empêché la gaffe de son ministre de l'Intérieur.

« La Liberté » ajoute que les poursuites devaient viser les Jeunesses patriotes, le Faisceau et l'Action française, ou tant que l'heure. Des perquisitions devaient, d'autre part, être opérées au domicile des dirigeants de toutes ces organisations, ainsi que chez certains hommes politiques dont les attaches avec les ligues patriotiques sont bien connues.

### UN SÉNATEUR demande le transfert au Panthéon des cendres du citoyen Almeyda

Un sénateur de l'Alsace, M. Emmanuel Rousset, ancien commissaire du Gouvernement à la frontière espagnole, a remis à M. de Solves, président du Sénat, la lettre que voici :

18 mars 1926.

Monsieur le Président,

J'ai l'honneur de déposer, sur le bureau du Sénat, la proposition de loi suivante, dont je demande la discussion d'urgence :

« Article premier. — Les cendres du citoyen Almeyda, ancien directeur du « Bonnet Rouge », décédé subitement à la prison de Fresnes, en 1918, seront transférées solennellement au Panthéon. »

Veuillez agréer, Monsieur le Président, etc...  
E. Rousset, sénateur de l'Alsace.

### AU MAROC

#### « La campagne de printemps réglera la question du Rif » dit le général Sanjurjo

Casablanca, 20 mars. — Le général Sanjurjo est arrivé. Interviewé, il a déclaré emporter de son voyage dans la zone française une vision grandiose.

Répondant à une question, il a dit : « A la suite de la conférence d'Ouzan, un accord parfait règne entre les commandements français et espagnols, et la prochaine campagne de printemps réglera définitivement la question du Rif. »

#### Abd-el-Krim a épousé la fille de Raisouli

Madrid, 20 mars. — D'après les « Daily News », au cours des fêtes du Ramadan, Abd-el-Krim a épousé la fille de Raisouli. Les tribus encore soumise au chef de Rif avaient reçu l'ordre d'envoyer des délégués pour assister à la cérémonie.

#### LE GENERAL PANGALOS poserait sa candidature à la présidence de la République grecque

Une dépêche d'Athènes annonce que la démission de l'amiral Coundouriotis, qui était attendue, n'a produit aucune impression.

L'opinion publique paraissant être en faveur du général Pangalos, il semble très probable que sa candidature sera posée, malgré les hésitations de ce dernier.

#### On attend le retour du courtier

Paris, 20 mars. — Originaire de Roumanie, M. Ollias Goldenberg, 59 ans, domicilié 34, rue des Martyrs, bien connu de certains joyelliers dans les abords du faubourg Montmartre, s'était fait renvoyer, pour le vendre, plus de 1.200.000 francs de perles et de diamants.

Comme il ne donnait plus de ses nouvelles depuis un assez long temps, les diamantiers, pris d'inquiétude, se présentèrent à son domicile, afin de réclamer leurs bijoux ou le prix de leur vente. Mais le courtier était parti. Les négociants déposèrent une plainte.

La fille d'Ollias Goldenberg, interrogée, déclare que son père est à Anvers, pour négocier les bijoux qui lui ont été confiés et qu'il reviendra dans quelques jours.

#### Le raid aérien Paris-Athènes

Villacoublay, 20 mars. — L'aviateur Lemaître a quitté l'aérodrome à 11 h. 15, se rendant à Athènes, via Saint-Raphaël, où il est arrivé à 15 h. 30.

Il a parcouru les 750 kilomètres de cette première escale en 4 heures.

## Lille fera aujourd'hui une réception enthousiaste à S. M. la Reine des Belges



LA REINE ELISABETH DE BELGIQUE

Lille aura aujourd'hui l'insigne honneur de posséder dans ses murs, pendant quelques heures, la Reine des Belges. Cette visite est une preuve de plus appréciable de l'étroite amitié qui unit, toujours de plus en plus, la noble et vaillante Belgique à la France.

La Flandre française, qui a tant d'affinités avec sa voisine et amie, sera de cœur et de cœur acclamant la grande souveraine qui, à plus d'un titre, doit être aimée et vénérée. Alors que le sol de la Belgique était souillé par les hordes allemandes, alors que son peuple était oppressé par l'envahisseur, la reine Elisabeth, digne épouse du Roi-Soldat, a montré le plus bel exemple de vaillance et de dévouement.

C'est cette souveraine d'un peuple aimé, c'est cette héroïne que tous les Lillois indistinctement et de nombreux habitants des environs, acclameront aujourd'hui.

En acceptant le titre de docteur honoris causa de l'Université de Lille, la Reine des Belges a acquis, pour ainsi dire, droit de cité. Aussi faut-il que dès sa descente du train, Sa Majesté se sente aimée et vénérée.

LES PRÉPARATIFS A LILLE

Tout fait prévoir que la visite de la Reine des Belges à Lille revêtira un caractère de solennité imposante et sera l'occasion, pour nous, d'exprimer à la nation voisine notre sympathie.

Dopis deux jours, toute une équipe d'ouvriers travaille à mettre en état les salons, les vestibules spacieux et la salle des fêtes de la Préfecture.

Les lumières y scintilleront d'une manière éblouissante, faisant ressortir l'éclat des glaces et la richesse des tentures.

Une ornementation, formée de fleurs et de plantes, viendra ajouter un charme de plus à ces salons.

C'est M. Bedeu, le jardinier en chef de la

ville, qui est chargé d'organiser la disposition des plantes et des fleurs qui seront fournies tant par les serres de la ville que par la Société d'Horticulture et même des particuliers.

Une corbeille de fleurs qui sera, parait-il, de toute beauté, sera offerte par les soins de la Société d'Horticulture à la Reine, au sein de la Faculté de Droit et de Lettres, où se trouve la salle Angellier.

A sa descente du train, à son arrivée à la Préfecture, des fleurs lui seront également offertes.

Le service d'ordre, qui sera très important, a reçu les soins particuliers des autorités.

Cent gardiens à cheval de la région, renforceront l'effectif des brigades de Lille. Par ailleurs, un escadron du 6<sup>e</sup> chasseurs à cheval, de Saint-Omer, est arrivé hier matin, à Lille, pour former l'escorte du cortège royal.

Une compagnie d'honneur du 43<sup>e</sup> R. I. avec le drapeau et la musique, présentera les armes à l'arrivée de la souveraine en gare. Le reste des troupes sera échelonné sur les parcs du cortège.

Samedi matin, M. Hudelo, préfet du Nord, a reçu le général-major Blampain avec qui il a réglé les détails de la réception. Ajoutons que MM. Lamoureux, ministre de l'Instruction publique; Daniel Vincent, ministre du Commerce; et le général Lanson, chef de la maison militaire du Président de la République, seront reçus à 10 h. 54 à la gare, par M. Hudelo et le général Lecapelle.

#### LA REINE ARRIVERA EN GARE DE LILLE A 1 HEURE 25

Le train spécial formé à Baisieux, qui amènera à Lille la reine Elisabeth et sa suite, entrera en gare avec six minutes d'avance sur l'horaire prévu dans le programme, soit à 1 h. 25 au lieu de 1 h. 31.

### L'entrée de l'Allemagne dans la S.D.N.

Une démarche allemande auprès du Brésil

Le correspondant du Daily Express croit savoir de sources autorisées que l'Allemagne se propose de s'adresser auprès du gouvernement brésilien des raisons pour lesquelles le Brésil a frappé de son veto l'admission de l'Allemagne au Conseil de la Société des Nations.

Il ajoute que les milieux officiels allemands ont l'impression que l'Allemagne est pleinement justifiée à faire une telle démarche et qu'elle n'ira pas à Genève en septembre prochain, à moins qu'elle ne reçoive des garanties contre la répétition des événements de ces jours derniers.

### Un quartier de Tokio détruit à la suite de l'explosion d'une usine de pyrotechnie

On mande de Tokio via Londres, qu'une violente explosion dans une usine de pyrotechnie a déterminé un incendie, qui a consumé tout un quartier. 800 maisons ont été détruites. 4.000 personnes sont sans abri. On ne signale pas de victimes.

### LE JEUNE EMPEREUR D'ANNAM revient en France terminer ses études

Marseille, 20 mars. — Le jeune roi d'Annam, couronné à Extrême-Orient, est arrivé ce matin, à Marseille, ayant à bord S. M. Dao Dai, empereur d'Annam, qui revient en France pour poursuivre ses études.

### LA PETITE METALLURGIE ET LA SITUATION FINANCIERE

Paris, 20 mars. — La Fédération des étudiants de la petite métallurgie vient d'adresser à tous les membres du Parlement une lettre dans laquelle elle déclare s'associer aux manifestations de nombreux groupements industriels et commerciaux pour protester contre les lois fiscales en vigueur, à effet rétroactif et comme l'insécurité fiscale.

### LE 17<sup>e</sup> CHASSEURS A PIED EVACUE LA SARRE

La garnison sarroise ayant atteint le chiffre de mille hommes, maximum prévu par le traité de paix, le 17<sup>e</sup> bataillon de chasseurs a été évacué. La commission d'administration de la Sarre pourrait, cependant, en cas de nécessité, faire appel aux troupes cantonnées à proximité.

### EN SYRIE

Cinq sergents français ont été massacrés

Damour, 20 mars. — En dehors des tirailleurs algériens qui ont été tués par les rebelles le 16 mars, dans l'embuscade que ceux-ci avaient tendue près de Nedoba, il faut signaler cinq sergents français, qui ont été également massacrés par les Druzes.

### MORT DE M. JULLIARD

Bruxelles, 20 mars. — M. Julliard, ministre de France à Luxembourg, souffrant depuis quelque temps, est décédé subitement.

M. Julliard était né en 1871. Il avait été préfet de la Corse, de la Nièvre et de l'Ille-et-Vilaine. Après avoir été, en 1919, chargé des services d'Alsace et de Lorraine, M. Julliard fut nommé préfet de Seine-et-Oise, puis fut désigné à la préfecture de la Seine.

### LE CARDINAL DUBOIS reçoit les insignes du grand cordon de l'Aigle blanc de Pologne

Paris, 20 mars. — M. de Clapowski, ambassadeur de Pologne, a remis, avec le cérémonial habituel, au cardinal Dubois, archevêque de Paris, les insignes du grand-cordon de l'Aigle Blanc, qui a été conféré au prélat par le Président de la République de Pologne.

### LE CONGRES ANNUEL de la « Fédération nationale des sous-officiers des armées de terre et de mer »

Paris, 20 mars. — La Fédération nationale des sous-officiers des armées de terre et de mer a tenu, ce matin la première séance de son congrès annuel.

Divers vœux ont été adoptés parmi lesquels une résolution demandant la création d'une carte d'identité pour les sous-officiers et différents ordres du jour préconisant une révision des échelles de traitement et du taux de certaines indemnités de charges militaires.

### LE PROCÈS MATTEOTTI

Les pièces à conviction ont été soumises aux jurés

Thiét, 20 mars. — A l'audience d'aujourd'hui, le président a résumé les résultats des expertises et montré aux jurés les pièces à conviction.



(Wide World photos). GIACOMO MATTEOTTI photographié quelque temps avant sa mort

à conviction, notamment le veston de M. Matteotti, les morceaux de tissu du tapis de l'auto-solide, portant des traces de sang, les empreintes digitales trouvées sur les vitres, etc. Les défenseurs de Volpi et Dumini ont soutenu que leurs clients n'avaient pas participé aux faits qui leur sont reprochés. L'audience sera reprise lundi après-midi.

### AU CONSEIL D'ETAT

L'ancien patronage de filles de Saint-Amand-les-Eaux attribué aux Hospices par la loi de séparation est rendu à sa destination première par suite de méconnaissance des volontés du donateur

Paris, 20 mars. — Le Conseil d'Etat vient d'être amené pour la première fois à appliquer une disposition par laquelle les lois de séparation de l'Eglise et de l'Etat de 1905 et de 1908 ont entendu sauvegarder les volontés des testateurs. Le décret du 15 février 1914 a attribué aux Hospices de St-Amand-les-Eaux un immeuble ayant appartenu à l'ancienne fabrique. Cet immeuble avait été donné à la fabrique, en 1875, par l'abbé Duriez, avec obligation de l'affecter perpétuellement à un patronage de jeunes filles. L'affectation ordonnée par le testateur fut maintenue jusqu'au mois de mars 1924. Mais à cette époque, la Commission des Hospices décida de louer l'immeuble par adjudication publique et d'en accorder la jouissance au plus offrant et dernier enchérisseur. Le louté du testateur se trouvait donc évidemment méconnue.

C'est alors que certains héritiers de l'abbé Duriez auxquels s'est jointe la directrice du patronage, se sont adressés à la juridiction du Conseil d'Etat en protestant contre une mesure qui négligeait complètement les volontés formulées en 1875 par le donateur. La haute assemblée, sur le rapport de M. Houdou et conformément aux conclusions du commissaire du gouvernement Rivet, vient de leur donner raison. L'arrêt constate que la Commission administrative des Hospices n'a pas exécuté les charges qui lui incombent en vertu du décret d'attribution. Il ajoute qu'il appartient au Conseil d'Etat de rétablir les bénéficiaires de ces charges dans les avantages dont ils ont été indûment privés et de prononcer en conséquence l'annulation des décisions prises en méconnaissance de leurs droits. En conséquence, le Conseil d'Etat rétablit les bénéficiaires de ces charges dans les avantages dont ils ont été indûment privés et de prononcer en conséquence l'annulation des décisions prises en méconnaissance de leurs droits. En conséquence, le Conseil d'Etat a décidé que l'œuvre du patronage des jeunes filles devra être rétabli dans la jouissance de l'immeuble qui lui était affecté.

### Le « SAINT-SEBASTIEN », DE D'ANNUNZIO INTERDIT A ROME

Rome, 20 mars. — Le Saint-Siège a obtenu du gouvernement italien que le *Martyre de saint Sebastien* de Gabriele d'Annunzio, ne fut pas représenté à Rome.

### DES BANDITS ATTAQUENT UN POSTE AUX INDES

Sept policiers tués

Rangoon, 20 mars. — Des bandits armés ont attaqué le poste avancé de Liégu. Sept policiers auraient été tués et plusieurs fusils auraient été volés.

### RENSEIGNEMENTS COMMERCIAUX

du samedi 20 mars 1926

**COTONS**  
NEW-ORLEANS, 20 mars. — Cotons Middling Upland. — Disponible, 18.75; 10 jours à terme sur mars, 18.50-17; octobre, 16.81.

NEW-YORK, 20 mars. — Cotons Middling Upland. — Disponible, 19.10; à terme sur janvier, 17.15; février, mars, 16.60; avril, 16.60; mai, 18.00-61; juin, 18.35; juillet, 18.11-12; août, 17.70; septembre, 17.57; octobre, 17.49; novembre, 17.39; décembre, 17.17.

**BOISSONS**  
Aux ports de l'Atlantique, 2.000; aux ports du golfe, 8.000; aux ports du Pacifique, nulles; dans les villes de l'Inde, 6.000.

**EXPORTATIONS**  
Pour la Grande-Bretagne, nulles; France et Continent, 4.000; pour le Japon, nulles.

du samedi 20 mars 1926

Londres: Sur Paris, 137.50; Bruxelles, 120.12; Lucerne, 4.75; Francfort, 4.75; New-York, 354.00; Hambourg, 481.50; Cables transférés, 490.18; Bruxelles, 403.50.

dont jouissent tous les citoyens français.

L'éminent conférencier a également rendu hommage à Mgr Baudrillard qui sut montrer dans une récente conférence, tout le parti que l'Etat aurait pu tirer des prêtres français dont l'enseignement, et les méthodes pédagogiques sont hautement appréciés à l'étranger, mais qui n'ont pas le droit d'enseigner dans notre pays.

### UNE EXPLOSION DANS UNE ACIERIE A BIRMINGHAM

Neuf tués

Birmingham (Alabama), 20 mars. — A la suite d'une explosion qui a produit ce matin dans une aciérie locale, neuf ouvriers ont été tués et plusieurs autres ont été blessés. Les victimes, entourées d'une pluie de métal fondu n'ont pas pu s'échapper.

### MORT DE LA REINE-MÈRE DU DANEMARK

Copenhague, 20 mars. — La reine-mère est décédée.

### Dernières Nouvelles Régionales

**UN DRAME A LAUVIN-PLANQUE**  
L'estaminet tenu actuellement par M<sup>lle</sup> Debruyne, route Nationale, était péré précédemment par la femme Vanhove, née Juliette Ledor, âgée de 30 ans, maintenant courtière rue Saint-Michel, à Douai.

Samedi, M<sup>lle</sup> Vanhove fit une courte apparition dans son ancien déhuit, où elle rencontra Henri Boudillier, 45 ans, mineur à Cuincy, qui fut en même temps que son client, un ami intime.

Au cours d'une explication orageuse, M<sup>lle</sup>

Vanhove porça un coup de couteau à son ancien ami. Ce dernier, atteint à la tête, a été transporté en toute hâte à l'Hôtel-Dieu, à Douai. Son état est sérieux. M<sup>lle</sup> Vanhove a été laissée en liberté provisoire.

### Dernières Nouvelles Sportives

**LAWN-TENNIS**  
LE MATCH PARIS-LONDRES. — Paris 20 mars. — Après les matches de simple de la rencontre de tennis Paris-Londres, ont été disputés trois rencontres de double. Les résultats ont été les suivants : Double mixte : Paris battit Londres par 6-2, 6-4, 6-3, 6-2; Double masculin : Paris battit Londres par 6-2, 6-4, 6-3, 6-2; Double féminin : Paris battit Londres par 6-2, 6-4, 6-3, 6-2.

### CYCLES

LE TOUR DES FLANDRES (214 kilomètres). — Aujourd'hui dimanche se dispute le Tour des Flandres, qui a réuni une centaine d'engagés. L'entraîneur et horaire probable sont les suivants : Départ de Gand à 9 h. 45; Passage à Ostende, 11 h. 45; à Courtrai, 14 h. 15. Il y aura contrôle de ravitaillement à Courtrai; passage à Roubaix vers 15 h. 30. L'arrivée est escomptée à Gand pour 16 h. 50.

### AU VELODROME D'HIVER DE BRUXELLES.

La soirée organisée samedi a obtenu un brillant succès. Il y avait encombrement de monde durant les courses. La musique de l'Aéronautique militaire a accompagné l'entrée des concurrents.

Championnat d'Hiver, international. — Classement général : 1. Kaufman (Suisse), champion du monde, 4 points; 2. Degraeve, champion de Belgique, 8 p.; 3. Hookey, champion de Hollande, 7 p.; 4. Schille, champion d'Italie, 9 p.; 5. Stevens, champion d'Anvers, 10 points.

Brassard de vitesse (course nationale, 1.000 m.) : 1. Heblé, 2. Degraeve, 3. Debruyne, 4. Ugeux, 5. Verhaeghe, 6. Verhaeghe, 7. Verhaeghe, 8. Verhaeghe, 9. Verhaeghe, 10. Verhaeghe.

Grand match international de grosses motos (deux manches de 3 kilomètres) : Goussier (Heraklona (Hollanda), 1'42" et Dandeloque (Français), 1'42" Headlap (2.000 m.) : Finaletti 1. Degraeve, 2. Ortel, 3. Decelle, 4. Verhaeghe.

### RENTREES

Les élèves de l'École nationale d'Agriculture de Grignon, et ceux de l'École nationale d'Agriculture de Montpellier, sont rentrés à Paris.

### RENTREES

Les élèves de l'École nationale d'Agriculture de Grignon, et ceux de l'École nationale d'Agriculture de Montpellier, sont rentrés à Paris.

### Marché des changes à l'Etranger

du samedi 20 mars 1926

Londres: Sur Paris, 137.50; Bruxelles, 120.12; Lucerne, 4.75; Francfort, 4.75; New-York, 354.00; Hambourg, 481.50; Cables transférés, 490.18; Bruxelles, 403.50.